寺尾中学校だより 令和6年 6月号





【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒(自主) 心身ともに健康な生徒(剛健) 情操豊かな生徒(敬愛)

栃木市立寺尾中学校 Tel: 31-0019 令和6年6月14日 校長 平山 裕

学校づくりスローガン 『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

最高の舞台で白熱した戦いを繰り広げました ~運動会

今年度は熱中症対策のため、5月18日(土)に「みんな輝く 最高の舞台 勝利をつかめ2024」のスローガンのもと運動会を行いました。雲一つない晴天に恵まれ、たくさんのご来賓の方々や保護者の皆様の拍手と声援という「最高の舞台」で、生徒たちは協力し合いながら全力で取り組みました。一心同体(長縄跳び)では、紅白で跳べた数がたった1回差であったり、寺尾パワー(綱引き)では、1回戦男子が紅組、2回戦女子が白組の勝ちで3回戦での勝負となったりするなど、いずれの競技も大接戦となりました。生徒たちの勝利をつかもうとする真剣な表情とやりきった達成感と満足感の表れた笑顔を見ることができました。寺尾アクティブフューチャーの皆様には、今年度も準備・審判係等でお世話になりました。ありがとうございました。



























練習期間は例年より短かったけれど、心を一つに演奏を披露した「三峯太鼓」













3回戦とも制限時間一杯の戦い、2対1で白組の勝利「燃えろ!寺尾パワー」

記憶に刻んだ日本の歴史と仲間との思い出 ~3年修学旅行(京都・奈良)

3年生は、6月1日(金)~3日(月)に奈良・京都方面への修学旅行に行きました。初日は、世界最古の木造建築法隆寺と東大寺大仏殿を拝観。ガイドさんの説明を聞き、荘厳な建造物や大きな仏像、奈良公園の鹿と友達の写真等をカメラに収めていました。2日目は、班別行動で金閣寺、三十三間堂、清水寺、東寺などを拝観。夕方ににわか雨に降られて濡れてしまいましたが、旅館に帰ってすぐ入浴、夕食はすき焼きを協力して調理し、満腹になるまでいただきました。3日目は、北野天満宮の本殿で全員が高校合格のご祈祷をし、その後、扇子の絵付け体験でオリジナルの扇子を作りました。



体験を通して働くことの厳しさや喜びを知る ~2年職場体験学習

2年生は、6月3日(月)~5日(水)の3日間、11人の生徒全員が市内8つの事業所にお世話になり、実際の仕事の体験や仕事に携わる方々の思いに触れて、働くことの大変さ、楽しさを知ることができました。ご協力いただきました事業所の皆様ありがとうござました。



クラス皆で協力して頑張りました! ~1年体験学習・校外学習

1年生は、6月3日(月)に、アシストネットの皆様のご指導をいただきながら、サコッシュ、竹とんぼ、あじさいのペーパークラフト作りを体験しました。4日(火)には、校外学習で日光東照宮

